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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 26.02.2020 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

aus der Presse war am 25. Februar zu erfahren, dass in Zuge der Sanierung des tegut-Marktes in der 

Gorkistraße 21 Bäume gefällt wurden. Die Fällungen wurden als notwendig dargestellt damit die 

neue Verkehrsanbindung an den Einkaufsmarkt gewährleistet werden kann 

 

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Fragen: 

 

(1) Der Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt, Klimaschutz und Verkehr wird laut 

Geschäftsordnung des Stadtrates und seiner Ausschüsse beratend tätig bei 

Angelegenheiten des Hoch- und Tiefbaus und Verkehrs. Warum ist dies im Falle der 

Gorkistraße nicht geschehen? 

 

(2) Der o. g. Ausschuss ist laut Geschäftsordnung zu Fällanträgen gemäß Baumschutzsatzung 

zu informieren. Dazu ist der Ausschuss durch die Verwaltung rechtzeitig schriftlich in 

Kenntnis zu setzen; davon ausgenommen sind Baumfällungen aus 

Verkehrssicherungsgründen. Die Information ist Bestandteil der öffentlichen Sitzung. 

Baumfällungen, die mehr als 5 Bäume bzw. das Stadtbild prägende Bäume betreffen, sind 

im Ausschuss zu erläutern. Warum ist dies in Falle der Gorkistraße nicht geschehen? 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

  

 

Fraktion SPD, Herr Kürth 
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26.02.2020, gez. i. A. Gründig   

Datum, Unterschrift 
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